

EU y Honduras seguirán negociando un tratado

Tegucigalpa, Dic. 13 (AP). Comisiones especiales de Estados Unidos y Honduras se reunirán del 17 al 19 de diciembre en Tegucigalpa para continuar las negociaciones de ayuda militar y económica comprendidas en un tratado firmado en mayo de 1954, según se informó.

El jefe de las Fuerzas Armadas, general Walter López Reyes, dijo ayer en una breve rueda de prensa que "es muy probable que se avance en forma positiva para lograr un acuerdo definitivo sobre el tema".

Sostuvo, sin embargo, que en caso de que esas conversaciones fracasasen no afectarían las relaciones entre ambas naciones, "sencillamente porque Estados Unidos y Honduras combaten al comunismo internacional".

La primera ronda de negociaciones se efectuó hace dos

semanas en Washington cuando una comisión encabezada por el Ministro de la Presidencia, Uborodo Arríaga Iraheta, se entrevistó con altos funcionarios del Departamento de Estado y del gobierno norteamericano.

Un vocero de la embajada estadounidense, que pidió no ser identificado, dijo a la AP que la delegación de su país que visitará esta capital la próxima semana está dirigida por el Subsecretario de Estado, Langhorne Motley.

La comisión ha sido dividida en dos grupos eminentemente técnicos. Uno de carácter político-militar encabezado por el general John Schein, y otro para atender asuntos financieros bajo la responsabilidad de Harry Crow.

—Pasa a la página 55—

Aviones rusos cerca de portaaviones EU

Tokio, diciembre 13 (AP). Más de un centenar de aviones militares soviéticos se acercó a los portaaviones estadounidenses Carl Vinson y Midway en distintos momentos del paso de dichas naves por el mar del Japón a principios de este mes, dijo aquí hoy un vocero de la Séptima Flota de los Estados Uni-

dos en el cuartel general de la misma en Yokosuka.

Citando fuentes militares no identificadas, el diario "Sankei Shimbun" había informado previamente que 150 aviones soviéticos, incluso aparatos Ilyushin 38 de reconocimiento, Sukhoi 15 y Mig 23 de

—Pasa a la página 55—

Derogan en Panamá Ley de Austeridad

Panamá, diciembre 13 (AP). El presidente Nicolás Ardito Barletta firmó una ley que deroga otra de austeridad económica después que miles de manifestantes desfilaran por la capital para exigir cambios en la política económica gubernamental.

Ley de Austeridad aprobada a mediados de noviembre a fin de cumplir los requisitos para renegociar un crédito de 700 millones de dólares del Fondo Monetario Internacional antes de 1985.

La Ley de Austeridad estableció un impuesto del

—Pasa a la página 69—

Beliceños elegirán hoy primer ministro

Ciudad de Belice, diciembre 13 (AP). Los ciudadanos de este rincón de América Central, económicamente deprimido, pero pacífico, deciden mañana si dan el cargo de primer ministro a George Price, el individuo que consiguió la independencia para la antigua Honduras Británica, o si lo otorgan a su retador, Manuel Esquivel.

Price y su Partido Unido Popular de centro-izquierda se sienten inseguros en el escenario político, ante el reto de Esquivel y su Partido Unido Democrático (UDP).

Durante la campaña, Price y su gobierno han suscitado críticas por su presunta mala administración de la economía, co-

—Pasa a la página 92—

Por primera vez en 30

AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA



COMICIOS EN BELICE. Ladyville, Belice, Dic. 13 (AP). El Primer Ministro George Price, habló anoche en un acto de

la campaña política para las elecciones generales señaladas de mañana. Se trata de los primeros comicios beliceños, después de treinta años de independencia.



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

OPOSICION. Washington, Dic. 13 (AP). El Senador Republicano Richard Lugar, de Indiana nuevo presidente del Comité de Relaciones Exteriores del Senado, dice que podría oponerse a que los EU apoyen a las fuerzas rebeldes de cualquier país.

\$20 mil millones la deuda chilena

Santiago de Chile, Dic. 13 (AP). El Ministro de Economía, Modesto Collados, dijo hoy que las negociaciones que se realizan con una misión del Fondo Monetario Internacional (FMI) son "muy convenientes" para Chile y señaló que la renegociación de la deuda externa de 20 mil millones de dólares debe ser a corto plazo debido a las altas tasas de interés.

—Pasa a la página 92—

Congreso Bolivia rechaza ascenso de un General

La Paz, Dic. 13 (AP). El Congreso rechazó el ascenso del general Simón Sejas, Comandante en Jefe de las Fuerzas Armadas, y de su antecesor, el general Alfredo Villarroel, en un evidente acto político en el que se hizo sentir la oposición que tiene amplia mayoría parlamentaria.

El ascenso de estos generales había sido propuesta por el gobierno, de acuerdo con normas constitucionales. Sin embargo, a la hora de la votación, los opositores hicieron sentir su peso y postergaron a Sejas y Villarroel, jefes militares

—Pasa a la página 55—



UPI Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

PRESIONES. Buenos Aires, Dic. 13 (UPI). El juez Miguel del Castillo, que maneja el juicio del Capitán de Fragata Alfredo Astiz, dice que el presidente Alfonsín no se someterá a presiones en torno al status legal del Capitán Astiz, que se encuentra bajo custodia.



ENTREGA CREDENCIALES. Ciudad del Vaticano, Dic. 13 (AP). Ugo de Zela Hurtado (izquierda), entrega a Su Santidad Juan Pablo II las credenciales que lo acreditan como embajador de Perú ante la Santa Sede.

Juicio por \$6 millones contra Alejandro Orfila

Washington, Dic. 13 (AP). El ex secretario general de la Organización de Estados Americanos Alejandro Orfila ha sido sometido a la primera demanda judicial privada desde que fuera censurado por la OEA por su conducta durante el desempeño del cargo.

El demandante Carr Donald pide seis millones de dólares por la situación que llevó a su retiro de la orga-

nización después de 21 años de servicios, según los documentos que serán presentados mañana ante el Consejo Permanente de la OEA.

Orfila fue censurado por la Asamblea General que acaba de realizarse en Brasilia por haberse registrado como agente pago del gobierno haitiano del presidente Jean Claude Duvalier cuando aun ejer-

—Pasa a la página 69—

Deserta de Viena un alto funcionario KGB

Stuttgart, Alemania Occidental, Dic. 13 (AP). Un alto funcionario de la KGB destacado en Viena desertó a Alemania Occidental tras ser desenmascarado por agentes occidentales y llamado por las autoridades de su país, informó hoy un diario de Stuttgart.

El "Stuttgarter Zeitung" dijo que Vadim Ivanov, jefe en Viena de la agencia noticiosa soviética TASS, huyó a Alemania Occidental después de enero, cuan-

do debía regresar a Moscú. La Agencia Federal de Inteligencia de Alemania Occidental, se negó a comentar el artículo.

"Nuestra política incluye no confirmar o negar informaciones de ese tipo", afirmó un vocero contactado telefónicamente por The Associated Press. El vocero pidió que no fuera empleado su nombre.

El diario dijo que el desertor soviético proporcio-

—Pasa a la página 55—

Breves Internacionales

Muere ganador de Premio Nobel en 1977

Madrid, Dic. 14 (AP). El poeta español Vicente Aleixandre, ganador del Premio Nobel de Literatura en 1977, falleció hoy en su hogar a los 86 años de edad, dijo el médico José Cerdan.

Aleixandre había sido traído a su hogar desde un hospital cercano, en donde fue sometido a una intervención quirúrgica por complicaciones en su único riñón. "La vida es un dolor", dijo el poeta antes de ingresar

—Pasa a la página 92—

Shultz describe posición de EU

Bruselas, diciembre 13 (AP). El secretario de Estado norteamericano George P. Shultz brindó hoy a los aliados europeos una extensa descripción de la actitud de su gobierno respecto a la reanudación de las conversaciones con los soviéticos sobre control armamentista, dijeron fuentes diplomáticas aquí.

Shultz habló al inaugurarse la sesión secreta de ministros de Relaciones Exteriores de la Organización del Tratado del Atlántico Norte (OTAN), donde predominó la consideración del encuentro que Shultz sostendrá el 7 y el 8 de enero

próximo con el ministro de Relaciones Exteriores soviético Andrei A. Gromyko en la ciudad suiza de Ginebra.

Esa reunión tendrá por objeto preparar el terreno para una posible nueva ronda de negociaciones formales norteamericano-soviéticas sobre control armamentista.

Según dijeron fuentes diplomáticas, que requirieron no ser identificadas, Shultz se refirió a la "atmósfera estado de ánimo" en el gobierno del presidente Ronald Reagan al preparar su estrategia

—Pasa a la página 69—